



Chronique de Septembre 1893

3 Septembre. — Scrutin de ballottage pour l'élection des députés. Sont proclamés élus : arrondissement de Lyon, 2^e circonscription, M. Clapot, député sortant ; 3^e circonscription, M. Guichard, député sortant ; 4^e circonscription, M. Masson ; 5^e circonscription, M. Couturier, député sortant ; 6^e circonscription, M. Fleury Ravarin ; 7^e circonscription, M. Bérard, député sortant ; 9^e circonscription, M. Genet, (élection contestée) ; arrondissement de Villefranche, 2^e circonscription, M. Sonnery-Martin.

6 Septembre. — Sont nommés chevaliers de la Légion d'honneur : M. Rostaing, secrétaire-général de la Préfecture du Rhône, pour la police, et M. Ramondenc, commissaire de police, chargé du service de la sûreté, à Lyon.

8 Septembre. — Fête du 8 septembre. Mgr Belmont, évêque de Clermont, donne la bénédiction annuelle du haut de la Terrasse de Fourvière.